

Protokoll des Treffens der AG NPuG am 23.1.2017, 18 Uhr, im "Il Caminetto"

Anwesende: Volker, Ekkehard, Wolfgang R.

Nachdem mehrere Mitglieder wegen Krankheit oder anderer Verhinderung kurzfristig abgesagt hatten (so auch Steffi, die das geplante Hauptthema eingebracht hatte), war klar, dass dies bestenfalls ein "provisorisches Treffen werden konnte. Dieses "Protokoll" soll daher wenigstens den guten Willen der "Hinterbliebenen" dokumentieren und einige Infos zu den laufenden Ereignissen weitergeben.

Die erste Stunde (mit 2 Anwesenden) wurde lediglich zur lockeren Erörterung diverser Themen sowie zur Verköstigung genutzt.

Ein Zuwachs auf 3 Anwesende ergab dann doch noch eine unstrukturierte kritische Diskussion über das Buch von Michael Lüders. Offensichtlich lassen sich darin auch weniger überzeugende Argumentationen zu Einzelfragen finden. Über eine evtl. zu einseitige Schuldzuweisung an die USA bzw. den "Westen" lässt sich trefflich streiten.

Die Rolle der (deutschen) Medien wurde noch nicht angesprochen.

Zur Frage unseres Versammlungslokals: Die Frequentierung und damit der Geräuschpegel waren diesmal weniger stark als in der Vorweihnachtszeit. Warten wir also noch etwas ab ...

Infos zu aktuellen bzw. kommenden Aktionen:

Den Einladungsflyer zum Attac-Kongress "Menschenrechte und Gerechtigkeit" am 28.1.2017 im Tollhaus haben Volker (Durlach) und Ekkehard (Weststadt) an diverse Geschäfte, Lokale u.a. verteilt.

Demos zum **G 20-Gipfel** der Finanzminister in Baden-Baden sind (vorläufig) genehmigt, und zwar 17. und 18.3.2017. Es findet am 17.3. eine Pressekonferenz statt und im Anschluss daran öffentliche Aktionen in Baden-Baden. Veranstalter sind ein großes Bündnis gegen G20, u.a. Attac und die Kirchen.

Donnerstag 9. März 2017, 20 Uhr, Akropolis/Zieglersaal, Baumeisterstr. 18

Vortrags und Diskussionsabend zum Thema G20-Treffen mit **Alexis Passadakis**, Politikwissenschaftler und Mitglied im KoKreis von Attac Deutschland. **Einladungsflyer werden gedruckt.**

Freitag 7. April 2017, ?? Uhr, in der "Walhalla",

Vortragsveranstaltung zu TISA mit Thomas Fritz

Mittwoch 8. Februar (19:00), Nehemia-Initiative (Winterstraße 29)

Veranstaltung (Auftraktdiskussion zum G20-Gipfel) der Micha Lokalgruppe Karlsruhe zusammen mit der Evang. Landeskirche in Baden zu der Frage "**Steuern wir auf eine neue globale Schuldenkrise zu?**". ReferentInnen:

Elke Baumann, Referatsleiterin im Bundesministerium der Finanzen für internationale Schuldenstrategien

Jürgen Kaiser, Politischer Koordinator des Bündnisses erlassjahr.de

Nächstes NPuG-Treffen: Montag 6.3.2017 18 Uhr, im "Il Caminetto", Kronenstr. 5